

DER ERDKREIS

EIN ORBIS TERRARUM IN EINEM BAND

VON MARTIN HÜRLIMANN

Die ersten Urteile:

Ein knapper Text zu jedem Bild ist ein willkommener Führer bei dieser Reise rund um den Erdball. Aufnahmen von phantastischer Schönheit geben nicht nur einen kühnen Landschaftsüberblick, sondern zugleich einen Querschnitt durch die internationale Lichtbildkunst; sie weiten unser Blickfeld, lösen uns aus der Gebundenheit der alten europäischen Parterre-Perspektive und verhelfen uns so zu einem neuen Welterlebnis.

(Deutsche Allgemeine Zeitung)

Flugbild und die Infrarot-Aufnahme wurden in den Dienst gestellt, von Pol zu Pol in einer großartigen Spirale die Erde abzuschreiten und auf ihr diejenigen Punkte zu bestimmen, von wo aus sie sich begreifen läßt. Kein Erdteil fehlt, kein Gebirgszug, kein Strom, mit den Bauten und den Menschen zieht zugleich die Geschichte vorüber, aus der sie sich formen.

(Frankfurter Zeitung)

512 SEITEN IM „ORBIS TERRARUM“-FORMAT, MIT 400 GANZSEITIGEN TIEFDRUCKBILDERN, AUSFÜHRLICHEN BILDERLÄUTERUNGEN UND 11 LANDKARTEN. IN SCHÖNEM LEINENBAND RM 18.—, VORZUGSAUSGABE IN HALBLEDER RM 25.—



ATLANTIS-VERLAG · BERLIN